備前西地区中学校長 様

備前西地区中学校体育連盟 会長 赤木 茂 備前西地区中学校体育連盟ダンス部 部長 戸髙 守

備前西地区中学校体育連盟ダンス発表会の中止について

平素は本連盟の活動に、格別のご理解とご配慮を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、今年度の備前西地区中学校体育連盟ダンス発表会開催の可否について、備前西地区中体連ダンス部理事を中心に、県中体連ダンス部とも相談しながら検討を進めて参りました。発表会場が3密を避けるのに厳しい環境である事に加え、学校行事等の時期の変更や年間指導計画の変更等で、ダンスの授業時数(作品を創作し代表作品を決定するまでの時数)の確保が難しく、また、ソーシャルディスタンスを図りながら発表作品を創作することが困難な状況です。

このような状況を受け、6月末に備前西地区中学校体育連盟加盟各校に「ダンス発表会開催に関するアンケート(ダンス発表会の参加が可能かどうか・今年度のダンス授業の実施状況等)」を実施したところ、「作品の発表が可能である」と回答いただいた学校は岡山市内37校中の2校で、玉野市はすべての学校で「参加が難しい」という回答をいただくなど、多くの学校で参加が困難な状況です。

以上のことを踏まえ、9月15日に開催された備前西地区中学校体育連盟臨時理事会 兼専門部理事会において、令和2年度の備前西地区中学校体育連盟加盟ダンス発表会の 可否を検討した結果、本大会の中止が承認されました。参加を前提に、準備してくださっ ていた学校には、大変申し訳ございませんが、何卒ご理解くださいますようよろしくお願い 申し上げます。